

ABSTRAK

Julianto, 2017. *Tradisi Karia'a (sunatan) Sebagai Stratifikasi Sosial Masyarakat Wanci Kabupaten wakatobi Provinsi Sulawesi Tenggara.* Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Elisa Meiyani dan Jamaluddin Arifin.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimanakah eksistensi karia'a (sunatan) pada masyarakat wanci kabupaten wakatobi dan juga bagaimana hubungan tradisi karia'a (sunatan) dengan stratifikasi social. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif dengan metode pengumpulan data yang digunakan adalah pengamatan (observasi), wawancara mendalam dan dokumentasi. Data yang diperoleh kemudian dianalisis secara deskriptif. Sasaran dalam penelitian ini adalah tradisi karia'a (sunatan) sebagai stratifikasi social masyarakat wanci kabupaten wakatobi provinsi Sulawesi Tenggara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Tradisi karia'a (sunatan) adalah salah satu tradisi yang masih di lakoni oleh masyarakat wakatobi khususnya daerah wanci kecamatan wang-wangi, kemudian bisa kita lihat dengan sangat jelas bahwa tradisi karia'a (sunatan) memiliki hubungan dengan stratifikasi sosial dimana pada setiap tingkatan social tersebut pada masyarakat pasti memiliki tingkah laku dan gaya hidup serta perayaan yang berbeda, sehingga dapat dipastikan akan sangat mempengaruhi pelaksanaan dan perayaan tradisi karia'a (sunatan) tersebut. Perayaan yang dilakukan oleh masyarakat yang berada pada golongan atas atau memiliki jabatan, kekayaan dan kedudukan pasti akan mewah dan penentuan hari pelaksanaan tradisi karia'a (sunatan) mereka tentukan sendiri serta pusat acara tradisi karia'a (sunatan) tersebut di lakukan di kediamannya sendiri. Tetapi pada masyarakat tidak berada atau masyarakat yang tidak memiliki jabatan, kedudukan, serta kekuasaan maka mereka pastinya hanya akan menunggu perayaan yang dia di adakan pada dua hari sesudah lebaran idul fitri dan idul adha, serta mereka akan berkumpul di lapangan sebagai titik acara atau pusat dari acara tradisi karia'a (sunatan).

Kata Kunci : Tradisi Karia'a (sunatan) dan Stratifikasi Sosial